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今
定
例
会
に
お
け
る
一
般
質
問
は
、
３
月
５
日
・
６
日
の

２
日
間
に
わ
た
り
行
わ
れ
、
９
人
の
議
員
が
市
政
全
般
に
対

す
る
諸
問
題
に
つ
い
て
市
の
所
信
を
た
だ
し
ま
し
た
。

　

内
容
は
広
範
に
わ
た
っ
て
お
り
ま
す
の
で
、
そ
の
要
旨
を

掲
載
い
た
し
ま
す
。（
本
文
は
質
問
者
本
人
が
要
約
し
た
も
の
で
す
。）

一
般
質
問

市政を問う !!

３ 

月 

５ 

日

権田昌弘議員（７ページ）
○スポーツ施設の整備について
○市長の政策ビジョンについて

松本隆志議員（７ページ）
○児童虐待の対応について
○新規就農推進の取り組みについて

柴田　信議員（８ページ）
○現在の本市における防災・減災に係る様々な取り組みについて
○本市の地域包括ケアシステムに関連した

認知症に対する取り組みについて

斉藤貢一議員（８ページ）
○市民協働とまちづくり体制について

平井玲子議員（９ページ）
○使用済み紙おむつのリサイクルについて
○災害備蓄品としての液体ミルクの導入について
○災害時の段ボール簡易ベッドの活用について

３ 

月 

６ 

日

櫻井正廣議員（９ページ）
○館林総合卸売市場の今後の展開について
○富士嶽神社「初山大祭」等の文化財指定について
○健康寿命の延伸に繋がることが期待されているグラウンドゴルフの活動について

斉藤晋一議員（10ページ）
○本市における公園の現状等について

※一般質問通告書の質問事項を掲載

小林　信議員（10ページ）
○歴史の小径の現状と課題、今後の取り組み

について

篠木正明議員（11ページ）
○サイクリングターミナルの今後について

市議会だよりは紙面の都合で本会議の要旨を
掲載しています。
詳しくお知りになりたい場合は
会議録をご覧ください。

館林市議会ホームページから
会議録をご覧いただけます。

http://www.city.tatebayashi.gunma.jp/shigikai/

館林市議会

※３月定例会の会議録は６月上旬頃掲載予定です。


